
      FDP-Neumünster 
-Rathausfraktion- 

An den          
Vorsitzenden des 
Schul-Kultur- und Sportausschuß 
Herrn Wolf Rüdiger Fehrs      20.11.2006 
 
 
Nachrichtlich: Frau Bartelheimer 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Fehrs, 
 
setzen Sie bitte die folgende kleine Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses. Ich bitte um mündliche und 
schriftliche Beantwortung. 
 
Anfrage an den Schul- Kultur- und Sportauschuß 
 
Die Verwaltung wird gebeten, den Mitglieder des Schul- Kultur- und 
Sportausschusses während der nächsten Sitzung über den Stand der Dinge 
bezüglich des Baus des Kunstrasenplatzes THC zu berichten und folgenden Fragen 
zu beantworten: 
 
1. Kann mit dem Baubeginn noch in diesem Jahr gerechnet werden? 
2. Welche zusätzlichen Kosten werden durch den verspäteten Baubeginn 

entstehen? 
3. Welche Möglichkeiten gibt es für die Fußballer in der Wintersaison zu trainieren? 
 
 
 
 
Begründung: 
Der Bau soll eine Alternative für die Nutzung des gesperrten städtischen Kunstrasen 
sein und wird von den Fußballern besonders im Winter benötigt.  
 
 
gez. Britta Einfeldt 
 
  


